

# *México entrenará en Arizona previo a Clásico Mundial de Béisbol*

---



La Habana, 18 ene (TERRA/RHC) La selección mexicana de béisbol entrenará en el Peoria Sports Complex de Phoenix, Arizona, de cara al Clásico Mundial de la especialidad, el cual está previsto del 9 al 12 de marzo venideros en el Estadio de los Charros de Jalisco.

La novena "tricolor" jugará una serie de partidos amistosos contra los Diamondbacks de Arizona y Padres de San Diego, esto el 7 y 8 de marzo, en ese orden, para llegar al máximo a los duelos ante sus similares de Italia, Puerto Rico y Venezuela.

Para el Clásico Mundial, el manager mexicano Édgar González podrá echar mano de gente como Adrián González, Roberto Osuna, Sergio Romo, Oliver Pérez, Ramiro Peña, Miguel González, Fernando Salas, Joakim Soria, Jaime García, Carlos Torres, Luis Cruz, Danny Espinoza y Khris Davis.

Todo esto se podría confirmar en febrero próximo, para tener un equipo balanceado y con grandes peloteros.

Por su lado, los rivales también sostendrán duelos de preparación; Italia enfrentará a los Reales de Kansas City y a los Rangers de Texas; Puerto Rico hará lo propio con Gigantes de San Francisco y Venezuela tendrá como rivales a Reales y Rangers.

El Clásico Mundial de Béisbol (WBC, por sus siglas en inglés) es un evento organizado y sancionado por la Major League Beisbol (MLB), así como la Confederación Mundial de Béisbol y Sóftbol (WBSC

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/118863-mexico-entrenara-en-arizona-previo-a-clasico-mundial-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**